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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A MELHORIAS NA ESTRADA DA ÁGUA DO 
FREIRE 
 

Considerando Considerando Considerando Considerando que os munícipes estão revoltados 
e solicitam providências urgentes com relação a estrada da Água do Freire 
(final da Avenida Vereador David Passarinho); 

    
RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis, as seguintes informações: 

 

a- Existe a possibilidade de retirada do lixo do 

local? Se positivo, quando será realizada? 

 

b- Existe a possibilidade de melhorias nas caixas de 

contenção da água da chuva? Se positivo, 

quando? 

 

c- Existe a possibilidade de colocar o material fresa 

ou entulhos triturados da construção civil na 

estrada? Se positivo, quando? 

 

d- Existe a possibilidade de colocar placas de 

proibido jogar lixo e fazer rondas constantes no 

local? Se positivo, quando? 

 

SALA DAS SESSÕES, em 05 de março de 2014. 

 

 

 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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